

2020.4.23

長野県育成センター・5月事業の中止について

(連絡)

長野県バスケットボール協会ユース育成委員長

圓山正明

平素より長野県育成センター事業にご理解ご協力を賜りまして誠にありがとうございます。

さて、2020年度長野県育成センターについて、新型コロナウイルス対応の関係により4月に引き続いて5月の育成センター事業を中止とさせていただきます。

公益財団法人日本バスケットボール協会(JBA)理事会が4月21日に行われ、近日中に正式通達がなされ、と考えられますが、日本中で5月6日まで緊急事態宣言がなされ、少なくとも5月の活動自粛は確実にされています。安心・安全を第一優先に考え、中止を決断せざるを得ないことについて是非ご理解の程、お願いいたします。

今後につきましては、文部科学省・スポーツ庁の通達、JBAの判断等を総合的に判断し、随時ご連絡をするつもりです。今後、新型コロナウイルス問題が沈静化し、通常の育成センター活動が再開できるようになりましたならば、選手育成のため力強く事業を進めてまいりますので、皆様のなお一層のご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。